

# La Newsletter interne **AMEL**



## Le nouveau centre d'usinage à contrôle numérique

La nouvelle machine outils à commande numérique est arrivée ! Comme mentionné dans la précédente newsletter, elle a été livrée le lundi 6 novembre. Pesant environ 4 tonnes et équipée de 5 axes de découpe, cette machine est capable de découper des formes et des volumes telles qu'un ballon de rugby. De plus, après la découpe, les pièces sont placées sur un tapis roulant, ce qui permet aux opérateurs de ne pas avoir à les tirer pour les enlever. Elle s'occupe également de l'étiquetage des pièces, facilitant ainsi le travail des opérateurs CN, qui auparavant effectuaient cette tâche manuellement.

## Les arrivées du mois de novembre

Au mois de novembre nous avons accueilli Alexis DEWAVRIN en contrat saisonnier sur la base de Martinique en tant que technicien polyvalent.



## La réalisation d'une fresque du climat

Les Chantiers AMEL ont pris l'engagement d'adopter une démarche plus éco-responsable, en participant à l'initiative Décarbon'action, dans le cadre du prêt vert souscrit auprès de BPI France. La première étape de cette initiative a été la réalisation de la fresque du climat dans nos locaux. La fresque du climat permet, en peu de temps, de comprendre le fonctionnement du système climatique ainsi que les causes et les conséquences de son dérèglement. Cette activité favorise la prise de conscience sur le changement climatique, offre une vision d'ensemble et facilite une action plus efficace.

Le professionnel qui a animé cette activité va ensuite calculer notre bilan GES (bilan d'émissions de gaz à effet de serre) en récoltant et analysant des informations sur notre fonctionnement interne et externe (fournisseurs, matériaux, déplacements), sur notre consommation d'énergie, etc. L'objectif est de déterminer les moyens dont disposent le chantier pour réduire son empreinte carbone.

## Un message de la part de M. & Mme Lang



AMEL 50 n°88

“

Chère équipe AMEL !

Félicitations à vous toutes et tous et merci beaucoup !

Après trois visites au chantier de Périgny, nous attendions avec impatience la livraison de DOLCE VITA. Grâce à vos efforts, nous avons suivi de près chaque étape de sa fabrication. La livraison a été réalisée de manière très professionnelle, et le baptême avec nos proches a été une expérience magnifique !

Encore une fois, félicitations pour l'excellent travail que vous avez accompli ! Nous vous souhaitons à toutes et tous une excellente fin d'année, continuez comme ça !

”

## La visite des élèves du lycée de Romsay



Au début du mois, quelques élèves du lycée Romsay sont venus visiter de nos chantiers. Accompagnés par Antoine Rioton (directeur commercial), les élèves ont pu découvrir la construction de nos bateaux et observer chacun de nos métiers en action.